

NOTA DE PRENSA N° 63 - 2013-CG/COM

Contraloría inaugura ORC Chachapoyas para fortalecer lucha contra la corrupción en Amazonas

Como primera actividad, realizará una acción de control a la Municipalidad Provincial de Chachapoyas



Con la finalidad de fortalecer el control gubernamental y la lucha contra la corrupción en el Departamento de Amazonas, la Contraloría General de la República inauguró la Oficina Regional de Control Chachapoyas (ORC Chachapoyas) que supervisará el uso adecuado y transparente del presupuesto público de la región que asciende a más de S/. 1 343 millones.

La ORC Chachapoyas es la sede número 22 que se inaugura en el país y tendrá como parte de sus funciones el control y la supervisión permanente de 137 entidades públicas, entre ellos el gobierno regional, los gobiernos locales y otras dependencias del Estado, para garantizar el uso eficiente del presupuesto público en beneficio de la población.

Como primera actividad, la nueva ORC ha iniciado una acción de control a la Municipalidad Provincial de Chachapoyas, para lo cual el 16 del mes en curso se ha acreditado a la comisión auditora, la misma que realizará la evaluación selectiva del gasto en adquisición de bienes, contrataciones de servicios, ejecución de obras, entre otras.

Cabe señalar que la ORC Chachapoyas también realizará acciones control preventivo (veedurías) para detectar riesgos y alertar a las autoridades para que adopten las acciones preventivas y correctivas pertinentes.

En esta sede también estará disponible un módulo del Sistema Nacional de Atención de Denuncias-SINAD, que se encargará de recibir y atender las denuncias de la ciudadanía, funcionarios y servidores públicos, sobre presuntos actos de corrupción.

Entre los actos irregulares que se pueden denunciar ante el SINAD, se encuentran aquellos ocurridos en **procesos de adquisición de bienes y servicios** (compra de productos sin especificaciones técnicas, precios sobrevalorados, fraccionamiento, compras direccionadas a favor de un proveedor, con documentos falsos o por recibir productos defectuosos); en la **ejecución de obras** (obras inexistentes,

sin estudio previo o expedientes técnicos, obras defectuosas o liquidadas pese a no estar culminadas); en los **programas sociales** (compra irregular de alimentos, mala calidad de insumos, almacenamiento o distribución), y en la **contratación de familiares directos de funcionarios** (nepotismo).

A la ceremonia de inauguración, asistieron diversas autoridades regionales y funcionarios del organismo superior de control. La sede está ubicada en el Jr. Amazonas N° 469 – Chachapoyas.

EL DATO

- La Contraloría General de la República es la máxima autoridad del Sistema Nacional de Control que supervisa, vigila y verifica la correcta aplicación de las políticas públicas y el uso de los recursos y bienes del Estado. En el marco de su política de descentralización, realiza acciones y actividades de control por medio de las ORC.
- La ORC Chachapoyas tendrá a su cargo la fiscalización de las entidades públicas ubicadas en las provincias del departamento de Amazonas, como son Bagua, Bongará, Chachapoyas, Condorcanqui, Luya, Rodríguez de Mendoza y Utcubamba. Antes, la supervisión de las entidades de este departamento estaba a cargo de la ORC Moyobamba.

Chachapoyas, 18 de julio de 2013.